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教育アンケート（後期）の結果について 
 

 向春の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の教

育活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

 さて、保護者の皆様にご協力いただきました教育アンケート（後期）の結果を下記のようにご報告い

たします。今回の教育アンケートの結果を踏まえ職員で考察、検討し、来年度の教育活動に向けて取り

組む所存ですので、今後も御支援、御協力をお願いいたします。 

 

記 

１ 全校児童集計結果  



 

２ 全校保護者集計結果  



 

〈保護者自由記述欄について〉 

保護者の皆様から、たくさんのご意見をいただきました。特に多くのご意見あったものについて

は下記の通りとなります。 

記 

 

１ 学校行事・給食指導について 

  ・学校行事を YouTube 配信いただけてとても有り難かった。今後の予定は。 

   →６年生を送る会と同様、卒業式の配信も予定しております。 

・運動会の会場全体の作り方や内容はもっと工夫できるのではないか。 

   →保護者の応援席の設置場所や内容などを改善していきます。 

 

２ 学校情報の発信について 

  ・ペーパーレス化、押印省略を希望。 

   →成田市においてもペーパーレス化を促進しているため、メール配信を促進していきます。 

    押印の要不要においては、再度点検し可能なものは省いていきます。 

   

３ 給食について 

  ・給食室の皆様に感謝している。美味しく安全なだけでなく、毎月の給食への様々な取組を 

家族で楽しく拝見している。 

   ・食育を積極的に行っていて、子どもたちが地元の食材や食に興味をもつ良い機会となって 

    いる。 

    →子どもたちのアンケートでも「給食が美味しい」との回答は毎回多いです。引き続き

「おいしさ」を感じ、「おいしさ」をつくる力の育成と豊かに表現する力の育成に努め

てまいります。 

 

４ 生徒指導について 

   ・子どもが楽しく学校に通えているので安心してる。 

   ・校長先生をはじめ、先生方は子どもたちのことを考えて愛情をもって教育している。 

    →公津の杜小学校の子どもたちが希望の登校、満足の下校ができるようこれからも全職員 

     で対応してまいります。 

・いじめがあると聞く。相談もできず学校の壁を感じる。 

    →保護者の方からのご相談により、素早く対応することができた案件もございます。心配

なことがあった場合には、遠慮せずに学校へご連絡ください。相談窓口として、心のポ

ストの設置、学校生活調査の実施、スクールカウンセラーによる相談も行っております。

今後はさらに、子どもたちが相談しやすい環境づくりに努めてまいります。 

   ・先生が怒鳴っていて怖いという話を聞く、子どもたちに対して不適切な言葉遣いや対応が 

あるようだ。 

    →言葉遣いについては全職員で見直してまいります。場面に応じて厳しく指導することも

ありますが、子どもたちが指導内容を理解できる指導に努めてまいります。 

  

５ 学習指導について 

   ・タブレットでの学習において、正解を書いても間違っていると反応したり、上手く反応し 

    なかったりすることがあった。 

    →タブレットを活用して効果的に学習ができるよう引き続き研修してまいります。書く活 

     動も要所で取り入れながら子どもたちの学力を高めていきます。 

 

後期も今回いただいた全てのご意見を心に留め置き、未来を拓く心豊かでたくましい児童の育成

を目指して職員一同努力してまいります。アンケートへのご協力、ありがとうございました。 


